

Goldene Hochzeit von Ilse und Herbert Gittel



Ihren fünfzigsten Hochzeitstag feierten am Samstag, 9. August 2008, Ilse und Herbert Gittel. Das Jubelpaar stammt aus Briesenhorst bei Landsberg/Warthe und Birnbaum/Warthe. Nachdem beide ihre Heimat nach dem Zweiten Weltkrieg verlassen mussten, fanden sie um 1950 in Mutterstadt ein neues Zuhause. Hier lernten sie sich kennen und heirateten schließlich am 9. August 1958 in Mutterstadt. Aus der Ehe gingen ein Sohn, eine Tochter und zwei Enkelinnen hervor.

Die 73-jährigen Jubilare erfreuen sich noch immer guter Gesundheit und feierten ihren Ehrentag mit ihren Kindern, Enkeln, zahlreichen Verwandten, Freunden und Bekannten. Zur Feier des Tages überreichte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider dem Paar einen Blumenstrauß und einen guten Tropfen Pfälzer Wein, wie auch zwei Urkunden mit guten Wünschen. Er überbrachte herzliche Glückwünsche im Namen der gesamten Gemeindeverwaltung und wünschte den beiden viele weitere gemeinsame Jahre. Beim Empfang am Samstagvormittag mit Sekt und Häppchen saßen die Gäste mit dem Bürgermeister im Wohnzimmer der Familie Gittel und plauderten über die vergangenen 50 Jahre.

(Amtsblatt vom 14. August 2008)
(Text: Miriam Hauk)